

Weihnachtsaktion des Caritas-Warenkorbes

Die Ehrenamtlichen bitten am Edeka und am Elli-Markt um Lebensmittelspenden.

■ **Verl.** Der Caritas-Warenkorb Verl führt am Freitag und Samstag, 18. und 19. November, seine Plus-1-Aktion durch. Sie findet statt jeweils von 9 bis 17 Uhr beim Edeka-Markt in Verl und beim Elli-Markt in Sürenheide. Der Warenkorb sammelt Lebensmittel für eine möglichst gut gefüllte Weihnachtstüte, die den bedürftigen Verler Bürgern am 14. Dezember überreicht werden soll.

Der Caritas-Warenkorb versucht seit fast zwei Jahrzehnten einen Ausgleich zu schaffen zwischen den Menschen, die über Lebensmittel im Überfluss verfügen, und denen, die zwar gerade genug zum Essen haben, die aber auch mal ein wenig mehr haben möchten, als nur satt zu werden, und das gerade zu Weihnachten.

In diesem Jahr hat sich die Situation – nach den coronabedingten Problemen in den beiden vergangenen Jahren – noch einmal sehr deutlich verschärft durch den Zustrom vieler ukrainischer Flüchtlinge. Mehr als ein Drittel der insgesamt knapp 120 vom Warenkorb momentan versorgten Familien mit mindestens zwei bis drei, manchmal auch bis zu sechs Familienmitgliedern zählen inzwischen zu dieser Gruppe. Diese Menschen sollen genauso in den Genuss der Lebensmittelhilfen kommen wie alle anderen bedürftigen Verler Bürger, die wöchent-

lich seit vielen Jahren vom Warenkorb versorgt werden.

Die Lebensmittel werden überwiegend von heimischen Geschäften unentgeltlich abgegeben. Da die Menge aber nicht weiter gesteigert werden kann beziehungsweise wegen der knapperen Lagerhaltung bei den Geschäften eher noch zurückgeht, ist der Warenkorb zunehmend auf den Zukauf von Grundnahrungsmitteln angewiesen.

Aus diesem Grund bittet die Einrichtung darum, Freitag und Samstag beim Einkauf in den beiden Märkten in Verl und Sürenheide ein oder besser noch mehrere haltbare Lebensmittel zusätzlich einzukaufen, die dann von bereitstehenden ehrenamtlichen Helfern in Empfang genommen werden zur Weiterverteilung.

Diese Verteilung findet wöchentlich mittwochs ab 10.30 Uhr am Pfarrzentrum St. Anna und ab 13.15 Uhr in Sürenheide hinter der Libelle statt. Darüber hinaus nimmt der Warenkorb gern auch Geldspenden entgegen.

Die Einrichtung sucht außerdem weitere ehrenamtliche Helfer als Fahrer für das Abholen der Lebensmittel in den Geschäften oder als Verteiler beim Caritas-Verkaufswagen. Interessenten können sich melden unter Tel. (0 52 46) 53 02 oder 72 20.